
   
In mattinata il Dott. Sozzini e  la DRU di  Banca Fideuram hanno smentito che 
sia in corso alcun trasferimento del CED a Torino (voce che era 
impropriamente circolata un paio di settimane fa). Hanno confermato invece 
l esistenza di uno studio di fattibilità , la cui conclusione non è prevista prima 
di sei, otto settimane.   

In ogni caso è stato ribadito che l eventuale  progetto mira ad una 
razionalizzazione e contenimento dei costi, senza alcuna ricaduta 
occupazionale e professionale.   

Su richiesta delle scriventi organizzazioni sindacali la banca provvederà 
immediatamente  ad una conferma scritta di quanto esposto questa mattina.        

R.s.a.  Fiba Cisl, Fisac Cgil, Uilca Uil 
Banca Fideuram   

Roma, 16 marzo 2004   
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